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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１７回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２７年 １２月１日（火）午前１０時～１１時 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 野口委員 花渕委員 福井委員 山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 若藤事業係長 笘本主事 長堀主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 主催事業について 

⑴ 子ども体験講座「スノードームを作ろう」 

⑵ 市民講座「延ばそう健康寿命」 

⑶ まちづくり講座「市民だれもが観光大使」 

⑷ 成人学校「浮世絵から都市・江戸を読みとく」 

⑸ その他 

 

２ その他 

 

３ 配付資料 

⑴ 会議次第 

⑵ まちづくり講座「市民だれもが観光大使」実施報告 

⑶ 成人学校「浮世絵から都市・江戸を読みとく」チラシ 
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会  議  結  果 

〔司会〕山本委員 

 

１ 主催事業について 

⑴ 子ども体験講座について 

笘本主事  １２／５「スノードームを作ろう」を実施します。市報１１／１５号で募集、

１６日から受け付けましたが翌日には定員を超過し、応募者は３０人超に達し

ました。定員の２０人のほかキャンセル待ちとして５人を受け付けましたが、

講師と相談し２５人を受け入れることとしました（その後１人キャンセルあ

り、最終的に２４人）。１０時開始、正午終了の予定です。 

福井委員  同日、緑分館でも子ども体験講座「クリスマスリース作り」が予定されてい

ます。受付の際、緑分館の企画も案内してあげると親切かと思います。 

笘本主事  定員超過後の応募には、そのように対応しました。 

司  会  当日は材料費の徴収がありますね。領収証の用意をお願いします。 

笘本主事  はい、受付の際、材料費の徴収もお願いします。領収証は用意しておきます。 

 

⑵ 市民講座「延ばそう健康寿命」について 

長堀主事  市報１／１号で募集、１／２１開始となります。 

司  会  担当は４人全員です。よろしくお願いします。 

 

⑶ まちづくり講座「市民だれもが観光大使」について 

長堀主事  全日程終了。参加者総数３０人、出席率は約８６％、全回出席者１５人、毎 

回２０人以上が参加し、ここ数年にない多人数になりました。参加者数として 

は一定の手応えを感じましたが、内容的には反省点もあります。特に第２回目 

は「小金井の豊かな自然」について観光面から解説していただきたかったとこ 

ろですが、地球規模の環境や数億年前の地形等に重点が置かれ、観光面からは 

やや外れた感がありました。参加者アンケートにもその点が見て取れます。 

山本委員  確かに２回目は小金井の観光という点で的が絞られていませんでした。しか 

し３回目の小金井小次郎の話は良かったと思います。 

福井委員  今回参加者が多かったことは良かったと思います。私が関係する小金井市観 

光協会の関係から５～６人お誘いし参加していただきました。小金井小次郎の 

他にも川崎平右衛門など小金井市に関係する著名人がいます。新田開発のこと 

とか戦争体験など小金井市を知ってもらう材料はたくさんあります。 

花渕委員  そういう内容の方が市民には興味が持てると思います。 

福井委員  高齢者の中には貫井神社をいまだに「弁天さん」と呼んでいる方もいます。

司  会  小金井と言えば桜というイメージがありますが、そういう地域の歴史や話題 

をいろいろ取り上げていければ市民にも有益かと思います。 

 

⑷ 成人学校「浮世絵から都市・江戸を読みとく」について 

笘本主事  市報１／１５で募集、１／１８から受付開始します。日程は２／８から２２

までの毎週月曜日、午後１時３０分から３時３０分、講師は石山秀和さん（立

正大学文学部史学科准教授）、定員は６０人です。 
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司  会  担当は全員となっていますので、よろしくお願いします。 

 

⑸ その他 

若藤係長  子どもの人権講座について。１０月から来年度の準備会を開始し、今年度の 

参加者に個別に呼びかけ、２回ほど開催しました。人数は毎回１０人ほどです。 

まだ具体的な形にはなっていません。今後の予定は１２／１７、１／２１です。 

市報１／１号で改めて広報する予定です。 

福井委員  市民映画会ですが、３月で本館での開催が最後になります。何か特別なイベ

ント企画は考えていますか？ また３月の上映は印象に残る作品を取り上げ

て欲しいと思います。 

笘本主事  特別なイベントは考えていませんが、３月で本館での開催が終了する旨の告

知は考えています。３月の上映作品は『彼岸花』の予定です。 

花渕委員  本館での上映は終了しますが、市民映画会自体は貫井北分館で継続するわけ 

ですから特別なイベントは必要ないと思います。本館での上映が３月で終了す 

る旨の告知は必ず必要です。できれば早い方が良いと思います。 

 

２ その他 

若藤係長  来年４月に本館が本町分館へ仮移転することに伴い、企画実行委員の皆さん 

も任期の７月まで２館の９人で担当していただくことになります。その前段と 

して 1月から３月までの３回を部分的に合同会議にしてはいかがかと提案さ 

れています。具体的には前半１時間程度を各館毎の定例会議とし、後半１時間 

程度を合同会議にするという案です。会場は、１月と３月は本館、２月は本町 

分館で実施、と考えています。いかがでしょうか。 

花渕委員  合同会議での議題はどうなりますか？ 

若藤係長  主に新年度の主催事業のことになります。特に本町分館から引き継ぐ事業に 

ついては本町分館側からきちんと話を聞く必要があります。 

福井委員  本町分館まつりも名称を変えて実施するわけですね。本町分館まつりは福祉 

会館まつりと違って企画実行委員も参加することになると思われます。 

野口委員  シルバー大学の準備会も１／２７から始まります。準備会の予定も含めて来 

年度の主催事業の一覧を整理して資料を作成してください。 

司  会  年内の予定は、１２／５子ども体験講座、１２／１９市民映画会（貫井北分 

館）で終了、１月から２月に市民講座「延ばそう健康寿命」、２月に成人学校 

「浮世絵で都市・江戸を読みとく」、今年度の主催事業は以上となります。 

次回、新年１月の定例会は、１／５（火）午前１０時からです。 

      本日はこれにて終了します。お疲れさまでした。 

 


